



ESTUDIANTES Y AUTORIDADES ABORDARON PRINCIPALES URGENCIAS.

Apuntan al buen trato entre choferes y los estudiantes

REGIÓN. Seremi de Transportes lideró mesa ampliada para abordar esta problemática durante el presente año.

Con un llamado a fomentar el respeto y el diálogo entre estudiantes y conductores para promover una mejor convivencia en el transporte público, se realizó ayer, en las oficinas de la Seremi de del ramo, una reunión ampliada en el marco de la Mesa del buen trato en el transporte Público Escolar 2025. Esta es una de las problemáticas que mayores conflictos genera en el transporte público, donde incluso se han registrado agresiones físicas en extremo violentas.

A la cita asistieron representantes del Injuv, Junaeb, MTT, estudiantes universitarios y secundarios, la dirección de transporte público regional, Delegación Presidencial y Gobierno Regional, entre otros.

El seremi del ramo, Benigno Retamal, resaltó sobre el encuentro que “nos encontramos desarrollando una serie de acciones que pretenden mejorar las condiciones de convivencia en el Transporte Público. Nos reunimos en una mesa del buen trato con diversos actores de la convivencia, entre conductores y estudiantes”.

ENTREGA DE LA TNE

En la reunión, Junaeb reiteró el llamado a los estudiantes de

35%

de los estudiantes tiene pendiente la entrega de la fotografía para gestionar la TNE del presente año.

“Nos encontramos desarrollando una serie de acciones que pretenden mejorar las condiciones de convivencia en el Transporte Público”.

Benigno Retamal
Seremi de Transportes

primer año de educación superior a completar el proceso de captura fotográfica a tiempo, para evitar retrasos en la entrega de la TNE. La campaña #TómameLaFoto permite realizar este trámite en línea a través de capturadortne.cl o en módulos habilitados en universidades y oficinas de Junaeb.

El secretario de Bienestar de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), Daniel Jersen, agradeció la invitación a la mesa de trabajo, destacando el trabajo colaborativo que se realizará entre todos: “Hagan el proceso de renovación de la TNE, sáquense la foto, ya que es un proceso muy corto, y aún falta un 35% de los estudiantes que lo hagan”, expuso el dirigente.

Por su parte, la secretaria general de la Asociación Social de Estudiantes Colectiva ASEC, Génesis Castro, destacó la importancia del trabajo colaborativo para el buen trato y solucionar los conflictos existentes. “Nos vamos conformes y esperamos repetir esta instancia”, concluyó la dirigente tras el encuentro.